
TOP 

 
 

  Seite 1 von 2 

Rat 08.12.2016
 
  öffentlich  Vorlage Nr. 977/2016-1

    Stand 28.11.2016
 
Betreff 
 

Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

 
Sachverhalt 
 
Die Verwaltung nimmt zu den Anfragen aus der vorangegangenen Sitzung des Rates wie 
folgt Stellung: 
 
Unterbringung von Flüchtlingen, Vorlage-Nr. 827/2016-5 (TOP 12) 
 
RM Feldenkirchen 
Kann die Überbelegung in Merten, Brahmstraße abgebaut werden, weil dort immer wieder 
Probleme auftreten?  
 
Antwort: 
Derzeit besteht im Wohnobjekt der AWO in Merten, Brahmstraße keine Überbelegung. Unter 
Berücksichtigung sozialer Aspekte besteht grundsätzlich eine ausgewogene Wohnsituation. 
Aktuelle Probleme sind nicht bekannt. Aufgrund der Inanspruchnahme von weiterem priva-
tem Wohnraum wird an allen FU-Standorten im Stadtgebiet eine Entzerrung der Belegung 
angestrebt. 
 
Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen, Vorlage 
825/2016-1 (TOP 16) 
 
RM Heßling lt. der herausgegebenen Landkarte von NetCologne können Teile von Hemme-
rich nicht angeschlossen werden, z.B. Heerweg. Kann nachgefragt werden warum das so 
ist? 
 
Antwort: 
Die Verwaltung hat die Karten auf der Internetseite von NetCologne geprüft und direkt bei 
NetCologne angefragt. Demnach ist der Heerweg als angebunden dargestellt. Weiterhin hat 
die Verwaltung die Deutsche Telekom gebeten, entsprechend der mit NetCologne geschlos-
senen Verträge die Karten zu den Versorgungsgebieten in der Stadt Bornheim anzupassen. 
Laut Auskunft der Deutschen Telekom wurde dies erledigt. Der Heerweg wird jetzt als ver-
sorgt mit schnellem Internet angezeigt. 
 
Anfragen mündlich (TOP 17) 
 
RM Kleinekathöfer betr. Erneuerung der Wasserleitung in der Zehnhoffstraße, Stolperfallen 
Wann wird das Wasserwerk dort wieder eine glatte Fahrbahn herstellen? 
 
Antwort: 
Die Oberflächenwiederherstellungsarbeiten in der Zehnhoffstraße wurden in der 45. KW ab-
geschlossen. 
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RM Herr Koch Alfter möchte mit anderen Kommunen einen gemeinsamen IT-Sicherheitsbe-
auftragten einrichten 
Wurde die Stadt Bornheim bei diesen Überlegungen beteiligt und wenn sie beteiligt war, wel-
che Meinung hat der Bürgermeister zu diesem Thema? 
 
Antwort: 
Die Civitec hat ein Computer-Notfallteam (CERT) ab Oktober 2016 als Kernleistung für alle 
Kommunen eingerichtet. Ob die Einrichtung eines dedizierten IT-Sicherheitsbeauftragten bei 
der Stadt Bornheim oder die Beteiligung an der interkommunalen Stelle zusätzlich erforder-
lich ist, wird derzeit durch die Verwaltung geprüft. 
 
RM Hochgartz betr. Situation an der Waldorfer Schule/Kindergarten 
Gibt es nach Abstimmung mit der unteren Landschaftsbehörde zwischenzeitlich wieder die 
Erlaubnis dort in den Wald zu gehen?  
 
Antwort: 
Grundsätzlich darf man dort ohne besondere Erlaubnis in den Wald gehen, jedoch nicht ab-
seits der Wege, wie bisher geschehen. Für letzteres hat das Netzwerk von Schule und Kin-
dertageseinrichtungen im Sommer eine Ausnahmegenehmigung bei der Unteren Land-
schaftsbehörde (ULB)  beantragt. Kurz vor den Herbstferien hat ein Ortstermin zwischen 
Schule und ULB stattgefunden. Nach Mitteilung der Schule wurde dort besprochen, welche 
Angaben die ULB  noch benötigt, um über den Antrag entscheiden zu können. Beim nächs-
ten Treffen des Netzwerks am 12.12. sollen die  Nutzungswünsche zusammengestellt und 
abgestimmt werden, um sie  im Anschluss an die ULB zu senden. An diesem Treffen wird 
das Umwelt- und Grünflächenamt beratend teilnehmen. 
 


